

EXPLORONS LE MONDE

Projet des classes de P6 - Année scolaire 2022-2023

Chers amis élèves,

L'année scolaire prochaine, les grands des classes de P6 « partiront » explorer le monde à travers leurs apprentissages. En plus de visiter « virtuellement » différents pays de notre belle planète, ils auront la chance de visiter une région particulière de la France lors de leurs classes de neige !

Tout au long de l'année, ils vous réserveront diverses petites surprises... Mais afin de déjà les aider dans leurs recherches, ils font appel à vous pour que vous les « inondiez » de cartes postales de vos divers voyages durant cet été. Alors, à vos stylos !

Un tout grand merci.



Chers parents,

Comme vous le lisez donc, le monde faisant partie des matières à aborder en P6 dans le cadre de l'éveil géographique, les élèves de P6 auront comme projet l'an prochain de le parcourir de manière originale. Tous les détails ne sont pas encore fixés car ces enfants sont toujours actuellement en P5, mais afin d'entamer ce beau projet, nous aimerions recevoir le plus possible de cartes postales de lieux ou de monuments emblématiques de vos voyages durant cet été. Pas spécialement besoin de longs discours, mais un petit mot à l'intention de nos futurs « grands » suffira pour les soutenir !

Un tout grand merci.

Afin de faciliter la réception de vos magnifiques cartes postales durant tout l'été, merci de bien vouloir les adresser à :

Pour les classes « A »

Laetitia De Wolf
Classe de P6A
Chaussée d'Enghien 62
1430 Bierghes
Belgique

Pour les classes « B »

Benoît Welber
Classe de P6B
Rue du Commerce 6
6238 Luttre
Belgique

